

## El Gobierno reforzará las sanciones a parados por rechazar ofertas de empleo

Escrito por PUSETE75 - 11/10/2013 17:51

---

"La vicepresidenta del Gobierno, Soraya Sáenz de Santamaría, ha afirmado este viernes que el Ministerio de Empleo presentará el próximo año una nueva Ley de Infracciones y Sanciones en el Orden Social (LISOS) en la que "se reforzarán las medidas y consecuencias" derivadas de la no aceptación de ofertas adecuadas de empleo por parte de los desempleados y del cobro indebido de prestaciones.

Sáenz de Santamaría ha recordado que, con la ley actual en la mano, un desempleado que rechace una oferta de empleo adecuada comete una infracción grave, sancionada con la suspensión de la prestación durante tres meses. Si rechaza dos ofertas, la suspensión dura seis meses y si son tres las ofertas rechazadas, la prestación por desempleo se extingue."

A Mi todo esto me parece bien, pero que se centre el foco en la gente que anda "rateando"400" pa sobrevivir, habiendo lo que hay por ahí de comisiones, corruptelas de alto standing,,en fin,,despejar balones pero EL PROBLEMA PRINCIPAL DONDE ESTÁN LOS GRANDES DEFRAUDADORE PLURIMULTIMILLONARIOS,,ESO NA DE NA...

[http://www.elconfidencial.com/espana/2013-10-11/el-gobierno-reforzara-las-sanciones-a-parados-por-rechazar-ofertas-de-empleo\\_40416/](http://www.elconfidencial.com/espana/2013-10-11/el-gobierno-reforzara-las-sanciones-a-parados-por-rechazar-ofertas-de-empleo_40416/)

=====

## Re: El Gobierno reforzará las sanciones a parados por rechazar ofertas de empleo

Escrito por andreseljedi - 12/10/2013 00:49

---

Puede que solo sea 400€ al mes, pero eran medio millón, mas todos los que lo hacen y aún no los han pillado.

Suma todo y es una pastizal.

Toda lucha contra el fraude es poco.

=====

## Re: El Gobierno reforzará las sanciones a parados por rechazar ofertas de empleo

Escrito por PUSETE75 - 12/10/2013 10:58

---

andreseljedi escribió:

Puede que solo sea 400€ al mes, pero eran medio millón, mas todos los que lo hacen y aún no los han pillado.

Suma todo y es una pastizal.

---

Toda lucha contra el fraude es poco.

Parece ser que "nuevamente" el gobierno vuelve a mentir y manipular, ya que si bien:  
"Soraya Sáenz de Santamaría, ha acusado de fraude a más de medio millón de parados al afirmar que el trabajo de verificación y de control del fraude en el desempleo ha ahorrado a los contribuyentes 3.161 millones, tras descubrirse 520.572 perceptores indebidos de estas prestaciones.

Según han reconocido posteriormente fuentes del Ministerio de Empleo citadas por el diario El País estas cifras corresponden mayoritariamente a personas a las que se les ha retirado la prestación un mes por problemas administrativos, como por ejemplo no acudir a una cita prevista o no tener alguna documentación.

La mayoría de estos perceptores han sido sancionados por incumplimientos como la ausencia de comunicación de rentas o de prestaciones, así como la no renovación de demanda."

<http://www.lavanguardia.com/politica/20131011/54391801772/vicepresidenta-acusa-fraude-parados-empleo-desmiente.html>

Se cree que los datos reales pueden variar entre 5000 y 15000 en vez de mas de medio millón,,en fin, lo de siempre...

=====

## Re: El Gobierno reforzará las sanciones a parados por rechazar ofertas de empleo

Escrito por Gil - 13/10/2013 10:56

---

Si esta claro, los parados somos defraudadores y si encima eres un enfermo cronico tambien pecas de despilfarrador de medicamentos.

Encima nos miramos de reojo los unos a los otro, mientras los millonarios crecen.

Aun nos pasa poco.

Saludos.

=====

## Re: El Gobierno reforzará las sanciones a parados por rechazar ofertas de empleo

Escrito por andreseljedi - 15/10/2013 03:40

---

PUSETE75 escribió:

andreseljedi escribió:

Puede que solo sea 400€ al mes, pero eran medio millón, mas todos los que lo hacen y aún no los han pillado.

Suma todo y es una pastizal.

Toda lucha contra el fraude es poco.

<http://www.lavanguardia.com/politica/20131011/54391801772/vicepresidenta-acusa-fraude-parados-empleo-desmiente.html>

Se cree que los datos reales pueden variar entre 5000 y 15000 en vez de mas de medio millón,,en fin, lo de siempre...

Pues Si son 15.000 eso es 4 millones de euros al mes,casi lo que se lleva la casa real en 1 año.

Y el que defrauda nos está robando a todos.

Así que me da igual que sea 1 o 1 millón.

Hay que erradicar el fraude de raíz.

=====

### Re: El Gobierno reforzará las sanciones a parados por rechazar ofertas de empleo

Escrito por morpheo81 - 15/10/2013 09:43

Lo que hay que tener en cuenta es que las grandes fortunas y las grandes corporaciones suponen más el 80% del fraude

<http://www.periodistadigital.com/economia/empresas/2013/10/12/hacienda-fraude-fiscal-fraude-impune.shtml>

Pero bueno es cierto hay que combatir todo el fraude desde estos a los que autónomos que se desgraban todo lo que quieren, todos los que "no cobran" el IVA, etc. Pero es curioso que los del PP siempre "ataquen" a los mismos y la vicepresidenta sin rectificar su error todavía...

=====

### Re: El Gobierno reforzará las sanciones a parados por rechazar ofertas de empleo

Escrito por morpheo81 - 17/10/2013 08:40

Que poca vergüenza tiene este gobierno, lejos de subsanar su error ayer lo único que hizo la Vicepresidenta del gobierno es hacer gala del tan manido "y tú más" y no contenta con eso se va dejando el parlamento después de su intervención.

=====

### Re: El Gobierno reforzará las sanciones a parados por rechazar ofertas de empleo

Escrito por PUSETE75 - 17/10/2013 20:59

andreseljedi escribió:

PUSETE75 escribió:

andreseljedi escribió:

Puede que solo sea 400€ al mes, pero eran medio millón, mas todos los que lo hacen y aún no los han pillado.

Suma todo y es una pastizal.

Toda lucha contra el fraude es poco.

<http://www.lavanguardia.com/politica/20131011/54391801772/vicepresidenta-acusa-fraude-parados-empleo-desmiente.html>

Se cree que los datos reales pueden variar entre 5000 y 15000 en vez de mas de medio millón,,en fin, lo de siempre...

Pues Si son 15.000 eso es 4 millones de euros al mes,casi lo que se lleva la casa real en 1 año.

Y el que defrauda nos está robando a todos.

Así que me da igual que sea 1 o 1 millón.

Hay que erradicar el fraude de raíz.

Pues si eso son 4 millones de euros, imaginate practicamente todas las empresas españolas del IBEX que declaran en paraísos fiscales,,tambien deberíamos empezar o seguir con esos, y pont e a añadir ceros a la derecha de ese 4 en este caso....

=====

## Re: El Gobierno reforzará las sanciones a parados por rechazar ofertas de empleo

Escrito por andreseljedi - 18/10/2013 01:32

---

PUSETE75 escribió:

andreseljedi escribió:

PUSETE75 escribió:

andreseljedi escribió:

Puede que solo sea 400€ al mes, pero eran medio millón, mas todos los que lo hacen y aún no los han pillado.

Suma todo y es una pastizal.

Toda lucha contra el fraude es poco.

<http://www.lavanguardia.com/politica/20131011/54391801772/vicepresidenta-acusa-fraude-parados-empleo-desmiente.html>

Se cree que los datos reales pueden variar entre 5000 y 15000 en vez de mas de medio millón,,en fin, lo de siempre...

Pues Si son 15.000 eso es 4 millones de euros al mes,casi lo que se lleva la casa real en 1 año.

Y el que defrauda nos está robando a todos.  
Así que me da igual que sea 1 o 1 millón.  
Hay que erradicar el fraude de raíz.

Pues si eso son 4 millones de euros, imagínate prácticamente todas las empresas españolas del IBEX que declaran en paraísos fiscales,,,también deberíamos empezar o seguir con esos, y ponte a añadir ceros a la derecha de ese 4 en este caso....

Es que una cosa no quita la otra.

Es como si se dejara de perseguir a ladrones porque hay asesinos.

=====